

Von: [Samsungqwe1 Samsungqwe1](#)
An: [André von Peschke](#)
Datum: Donnerstag, 15. Februar 2018 18:33:29

Cmd

Es ist echt zum kotzen , Ihre Beiträge zu lesen. Man sollte Ihnen echt das Handwerk legen. So kann man Menschen das Geld aus der Tasche ziehen. Mit leichten Fällen gross raus kommen. Das ist das Problem von Euch CMD Fritzen, Kohle machen, aber nicht mal wissen, warum das Becken schief steht. Funktionsdiagnostik, absoluter Schwachsinn, Gesichtsbogen, Schwachsinn. Wenn unterschrieben wurde, ist die Kohle im Sack. Nur gut, dass das Gesundheitsministerium daran arbeitet, solchen Leuten wie Ihnen bald an den Kragen geht.

Sie haben kein Benehmen und keinen Anstand. Bereichern sich an ihren Patienten.

[Scanned by Avira Exchange Security]